みなさん こんにちは。

今日は第 | 学期の終業式です。3月までを学校の | 年と考えると、半分が終わりました。まずは、今日みんな揃って終業式を迎えることができたことにとても嬉しく思います。

さて、4月の入学式と始業式で私から皆さんに3つのことをお願いしました。

1つめは、あいさつができること

2つめは、人の話をよく聞くこと

3つめは、やさしく誰とでも仲良くできることの3つです。

さあ、みなさん、どうでしょうか?守れましたか?

私は、このI学期の間、みなさんにお願いしたことがどれくらいできているのか、見てきました。

また、本当にすごいなあと思ったことも3つありました。

| 一つめは、人とのつながりを大切にしてくれたことです。あいさつだけでなく、一日の学校生活の中で、周りの人のことを考えて行動できる人が増えてきました。例えば、下の学年の人と一緒に学校に来たり帰ったりしてくれた人。良くないことに対して勇気を持って注意してくれた人。困っている人に優しく声をかけてくれた人。素直に「ありがとう」「ごめんなさい」が言えた人。など、この上学期はみなさんのいいところをたくさん見つけることができました。これからも続けてがんばってほしいと思います。

2つめは、みんなが元気で過ごせたことです。今年の夏は異常な暑さが続き、熱中症を心配しました。しかし、みなさんは毎日健康ですごせるように気をつけて生活して大きな病気やけが、事故のない | 学期だったように思います。

何を頑張るにも、健康が一番です。これからも、早寝・早起き、朝ごはん、アウトメディアデーへのチャレンジ、運動など生活リズムを整えてほしいと思います。

3つめは、この前の朝会でもお話ししましたが、運動会が立派にできたことです。運動会の始まりから終わりまで全員、かっこよく輝いていました。また、係の仕事や、準備や片付けで活躍してくれた皆さん本当にありがとうごさいました。

今日、担任の先生から通知表をいただきます。 I 年生は初めての通知表ですね。私も、担任の先生が一生懸命に書いてくださった全員の通知表を見せてもらいました。ここにいる全員のみなさんが、この I 学期によく頑張り成長したことが通知表からもよく分かりました。

いただいたとき、Aが何個とか○が何個とか数える前に、まずは毎日健康管理や励ましてくださったご家族の皆さん、そして日々ご指導いただいた担任の先生への感謝の気持ちを持ってください。そして、自分のがんばりがどうだったか見て、2学期からの生活に生

かしてほしいと思います。2学期からの皆さんのがんばりを楽しみ にしています。 それでは2学期の始業式で元気にお会いしましょう。

お話を終わります。